

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Pada sesi hasil skripsi ini, penulis akan mencantumkan kesimpulan dan saran sesuai pada penelitian yang sudah dilakukan penulis. Berikut kesimpulan yang dipaparkan oleh penulis, yaitu sebagai berikut :

a. *Mudharabah* diaplikasikan pada beberapa yaitu produk penyaluran dan permodalan. Di bank syariah terjadi investasi langsung, dua pihak yang terlibat yaitu yang mempunyai modal dan yang mengelola modal. Bersamaan dengan kemajuan zaman, praktik tersebut berubah menjadi investasi tidak langsung dengan melibatkan pihak ketiga yaitu badan penghubung (perbankan syariah) yang memasangkan pemilik modal dan pengelola. investasi tidak langsung yakni dimana pihak bank memperoleh dana dari *shahibul maal* berupa dana pihak ketiga sebagai dana awalnya. Dana yang dialirkan oleh *shahibul maal* ke pihak perbankan Islam tadi, bisa berupa tabungan atau deposito *mudharabah* dalam hitungan waktu yang sesuai dengan ketentuan yang berlaku. Sesudah itu, pihak bank menyalurkan kembali dana yang telah terkumpul tersebut kedalam pembiayaan yang menguntungkan.

b. Prosedur dalam pengajuan tabungan umroh di BPRS Cilegon Mandiri yaitu, nasabah bisa langsung mendatangi pihak *customer service* guna pembukaan rekening tabungan yakni mengajukan tabungan umroh cukup memakai KTP dan KK. Jangka waktu nasabah menabung itu fleksibel sesuai kondisi nasabah baik itu

harian, mingguan, atau bulanan. Nasabah tidak bisa mengambil uang tabungan tersebut sampai mendapatkan konfirmasi dari pihak BPRS Cilegon Mandiri dan sesuai dengan waktu yang sudah ditetapkan, serta nasabah membayar biaya administrasi sebesar 2000 per bulan. Penerapan akad *mudharabah muthlaqah* dalam produk tabungan umroh di BPRS Cilegon Mandiri, jika dilihat dari praktik dan sistem pembagian nisbah keuntungannya sudah selaras dengan hukum ekonomi syariah karena BPRS Cilegon Mandiri berprinsip untuk membantu masyarakat (tolong menolong) serta sudah adanya Dewan Pengawas Syariah (DPS) yang mengontrol berjalannya aktivitas BPRS Cilegon Mandiri.

## **B. Saran**

Berikut saran yang dipaparkan oleh penulis, yaitu sebagai berikut :

- a. Bank Pembiayaan Rakyat Syariah (BPRS) Cilegon Mandiri diharapkan memberikan persentase yang lebih tinggi untuk menarik nasabah agar berminat untuk berkolaborasi menjadi nasabah di BPRS Cilegon Mandiri.
- b. Lebih meningkatkan kualitas pada bermacam produk yang tersedia, sekaligus mempertahankan fasilitas yang terbaik terhadap nasabah.
- c. Untuk peneliti berikutnya, agar menulis lebih banyak sumber dan rujukan yang relevan dengan judul penulis.